

Raul Alejandro Palmero : «Le 13 mars 1957 l'injustice a tremblé»



La Havane, 14 mars, (RHC).- Des centaines de jeunes se sont donné rendez-vous ce mardi devant l'ancien Palais présidentiel à La Havane. Ils ont commémoré l'action révolutionnaire réalisée, il y a 61 ans, par des jeunes dans le but d'exécuter Batista et avec lui la dictature qui ensanglantait alors Cuba.

Un hommage spécial a été rendu à José Antonio Echevarría, leader du Directoire Révolutionnaire et de la Fédération des Étudiants, abattu à proximité de l'université de La Havane peu après avoir fait irruption dans la station

Radio Reloj pour annoncer au peuple l'exécution du dictateur et lancer un mot d'ordre de grève générale.

Batista a échappé de justesse mais l'exploit des jeunes révolutionnaires cubains est resté dans la mémoire du peuple.

Au cours du meeting, Raul Alejandro Palmero, président de la Fédération des Étudiants, a confirmé l'engagement des jeunes cubains envers la poursuite du projet révolutionnaire pour lequel beaucoup d'autres ont donné leur sang.

«Le 13 mars 1957, l'injustice a tremblé dans tout Cuba. Et le monde a appris que le Directoire Révolutionnaire, bras armé de la Fédération des Étudiants a fait fuir d'une façon pathétique le dictateur et ses fantoches »

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157467-raul-alejandro-palmero-le-13-mars-1957-linjustice-a-tremble>



Radio Habana Cuba